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Retrouvez les chroniques FLIP 
sur RadioÊGâtineÊau 88.6 FM: 

Emission itinérante en direct du 
FLIP de 16h à 17h chaque jour ! 

podcast: http://www.radiogatine.com/ 

C’est son anniversaire aujourd’hui 
… A vous de la trouver et de lui 
chanter bon anniversaire ! 

Elle nous pique la 
vedette avec son 
anniversaire aujour-
d’hui ... 

Oui complète-
ment et en plus 
lors d’une noc-
turne ! On lui 
envoie le viking ? 

Grrrrrrrr …. 

14h - Tournoi le roi Nain - La plage 

14h - ZombieLab - Parth’lab 

14h – JDR - Appel de Chathulhu - Réel 

21h - Nocturne Gigamic - lieu éphémère 

21h - Woopy Mölkky - Domaine des loges 

15 juillet 2024 

Je vous le disais hier, en étant perché sur les épaules des festivaliers, nous 
voyons des coups bizarres. Parfois j’ai honte 
d’être avec eux. Mais ,franchement, qu’est-ce 
qu’ils jouent mal.  

Je ne vais pas vous mentir. Nous, les woopy, 
nous avons une culture et un QI ludique plus éle-
vés que vous les moldus. 

Donc quand vous jouez au jeu avec de grandes 
pièces noires et blanches, eh bien avec notre 
vue 3D, et nos pompons qui captent tout, nous avons toujours 10 
à 12 coups d’avance. Bref. Mais on vous aime bien quand même 
car vous nous aidez à nous déplacer plus rapidement. Quoique 
Blue Woopy va super vite avec son skate. Et apparemment il a fait amende 
honorable après son deuxième édito. 

Aujourd’hui dans le Coin Coin, c’est Blandine et Adrien de Pro Meeples qui 
répondent à nos questions. Ils étaient hier en live pour le premier plateau de 
la FLIPTV avec le Coin Coin. Il y aura deux autres émissions cette semaine. 
Une mercredi et une vendredi. 

L’interview s’est déroulée dans des conditions épiques pour se terminer à la 
plage de Parthenay. 

A vos dés, jouez !!! 

Le journal du FLIP 2024 

Si ça se trouve, 
avec tout l’entrai-
nement que j’ai 
en running, je 
vais peut être 
pouvoir rejoindre 
les Jog’Gâtine 
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Adrien et Blandine, de Pro Meeples, sont présents au FLIP cette année en 
festivaliers, vacanciers mais également en tant que membre du jury de la 
Jam FLIP qui commence mercredi prochain. Mais pas que … 

L’interview a été réalisée en déambulant un soir dans les rues de Parthe-
nay… Ce fut épique et drôle. L’objectif initial, se rendre à la plage ! 

 

Adrien: donc il ne faut pas jouer avec Blandine 
aux jeux coop. 

Y : J’ai oublié de vous dire que j’avais com-
mencé à enregister. 
Blandine: (rires), d’un autre côté, il n’a pas tort. 
Il ne faut pas jouer avec moi aux jeux coop. 
Y : Et si on commençait ? Depuis combien 
de temps existe Pro Meeple ? 
A: ça fait 18 ans. 

Y : Impossible, il y a 18 ans, Insta n’existait pas... 
B: Mais on va où, là, déjà ? 
Y : Vous m’aviez dit la plage, donc c’est là que je vous emmène ...  
A: Il y a une plage à Parthenay ? (Rires)  
A: Pour te répondre, ça fait 2 ans et demi que nous existons. 
Y : Quel est votre métier, que proposez-vous à Pro Meeples?  
A: Nous souhaitons participer, en toute humilité, au développement du jeu de 
société. Être un de ses rouages. Nous voulons parler du jeu en dehors des 
événements ludiques. Nos trois axes de développement sont : 
Faire de l’animation là ou on ne s’attend pas à voir du jeu. Type les comités 
d’entreprises, les restaurants, les festivités locales. Pour que les gens ren-
contrés puissent se dire que finalement le jeu, ce n’est pas que pour les en-
fants, qu’il existe une vie hors du Monopoly et du Cluedo. 
Le deuxième axe: nous aidons les structures ludiques à se développer. Par 
exemple, avec les boutiques de jeux, pour les aider dans leur développement 
sur les réseaux sociaux, ou alors pour faire du contenu vidéo. 
Le dernier axe, ce sont nos chaînes qui nous servent de vitrine. Ça nous a 
permis notamment d’entrer dans l’équipe d’Un Monde de Jeu en tant que 
chroniqueurs en plus d’aider au développement de la monétisation des con-
tenus via la recherche de sponsors. 
Ces trois axes sont interconnectés. Notre métier est hybride. 

Adrien et Blandine 

Mais c’est 
quelque chose 
de monumental 
cette affaire 
buenos 

Je viens d’ap-
prendre qu’une 
manageuse 
sniffe les bue-
nos pour se 
donner du cou-
rage … rhala-
laaaaaaa

Y : Depuis quand venez-vous au FLIP ? 
 
A: Malheureusement ce n’est que la deuxième 
année. Nous sommes venus au FLIP pour faire 
quelques vidéos l’an dernier et tu nous a proposé 
d’être jurés de la JAM et on a adoré. 

Cette année nous revenons en tant que festiva-
liers mais nous allons à nouveau être jurés à la 
JAM et nous allons faire une FLIP TV live avec 
un mec bizarre dit Coin Coin. 

Y : Je ne vois pas du tout de qui tu parles. 
Peux-tu nous en dire plus sur cette FLIP TV 
Live ? 
 
A: Oui, ce sont 3 rendez-vous où nous serons au 
calme au VLIP pour parler de jeux avec des invités. La première, c’était hier 
à 18h avec Yoann Brogol, Jérémy Partinico, Marin Duret et Lucile Leca pour 
parler du jeu Oyez, Oyez! 

A: La prochaine, ça sera mercredi matin avec Thomas Favrelière pour parler 
de son actualité, de la Jam qui arrive et quelques invités surprises. 

Y : Quels sont les types de jeux auxquels tu aimes jouer ? 
 
A: Tu m’aurais posé la question il y a 4 ans, je ne jurais que par les gros 
jeux. Mais depuis, j’ai bien évolué (rires). J’aime tout type de jeu où il y a des 
interactions autour de la table.   

 

Merci beaucoup Adrien pour tes réponses… Blandine, pendant ce temps là, 
cherchait désespérément à manger.  

Finalement nous avons réussi à atteindre la plage sans encombre ou 
presque. 

Yohann 

Mais c’est 
quelque chose 
de monumental 
cette affaire 
buenos 

Je viens d’ap-
prendre qu’une 
manageuse 
sniffe les bue-
nos pour se 
donner du cou-
rage … rhala-
laaaaaaa 

@CoincoinF  CoincoinF  #FLIPParthenay #JeuFLIP 

Oyez, oyez ! Thème de la première 
Flip TV Live 


